

ABSTRAK

Istiva Ahyani, Terbelahnya Bulan dalam Hadis (Studi Kritik *Sanad* dan *Matan*)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena terbelahnya bulan sebagai mukjizat Nabi Muhammad SAW. Peristiwa tersebut merupakan permintaan dan tantangan dari orang kafir Quraisy untuk membuktikan kebenaran kerasulan Nabi Muhammad saw. Untuk itu perlu dikaji kualitas dan *kehujjahan* hadis tentang terbelahnya bulan, fakta sejarah dan relevansinya dengan ilmu pengetahuan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui beberapa permasalahan yaitu: *pertama*, untuk mengetahui bagaimana kualitas dan *kehujjahan* hadis tentang terbelahnya bulan, *kedua*, untuk mengetahui bagaimana kandungan hadis terbelahnya bulan, *ketiga*, untuk mengetahui bagaimana pandangan para ilmuwan tentang terbelahnya bulan.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif melalui studi pustaka. Jenis data yang digunakan adalah sumber data primer dari kitab hadis (*Kutub al-Tis'ah*), dan data sekundernya berupa dari buku, jurnal, artikel, ataupun hasil penelitian yang menyangkut penelitian ini. Penelitian ini menggunakan metode takhrij hadis dan pendekatan interdisipliner. Teknik analisis data yang digunakan adalah merinci, mengklarifikasikan, menginterpretasikan, melakukan kritik terhadap data dan memperoleh kesimpulan.

Berdasarkan penelusuran yang dilakukan bahwa hadis tentang terbelahnya bulan terdapat dalam hadis yang diriwayatkan oleh Imam Bukhari, Imam Muslim, Imam Tirmidzi, Imam Ahmad bin Hanbal, Imam Abu Daud dan hadis-hadis tersebut tergolong hadis *sahih*. Kandungan hadis tersebut dijelaskan dalam syarahnya yaitu peristiwa terbelahnya bulan ini memang terjadi pada zaman dahulu karena atas permintaan kaum Quraisy sehingga atas izin Allah SWT keajaiban itu mampu dilakukan oleh Rasulullah SAW. Pandangan para ilmuwan menyangkut peristiwa terbelahnya bulan pada zaman dahulu diakui oleh astronomi yang sampai ke bulan mereka menamai peristiwa ini dengan istilah *Rille*, hal ini didasarkan pada penemuan tiga orang ilmuwan luar angkasa yang sampai ke bulan.

Kata kunci: Terbelahnya bulan, Hadis, *Sanad*, *Matan*, Sains